

□■□ヤギとイチョウと学ぶ学校□■□
しただの郷学園 三条市立笹岡小学校 学校便り

第7号



HPも随時
更新中



笹岡っ子



令和3年11月25日
三条市中野原 329
TEL(0256)46-2024
FAX(0256)41-2660



スローガン： 班で協力して
周りを楽しませ 笑顔になろう

新型コロナウイルス感染症もひと段落の状況です。第6波の到来予想もされていますが、今できる感染症対策を守りながら、日々の学校生活を充実させていきます。そのような中、児童会行事『笹小祭り』を行うことができました。このような楽しい行事が全校でできることをみんなで喜びたいと思います。

昨年に引き続き、千代が丘保育所とおぎぼり保育園の年長組さんがお客様として来てくれました。おうちの方からも大勢の皆さんから盛り上げていただきました。ありがとうございました。

こんな素敵な姿を職員が見つめました。紹介します。

- 廊下を歩きながら大きな声で呼びかけていた4年生。「ぜひ来てほしい！」という思いが表れていて素敵だと思いました。その呼びかけに答えてすぐに来てくれた1年生。二人笑顔で教室へ来る姿が印象的でした。
- ボウリングで、お客さんがボールを投げるたびに「おお！」「おいしい」と声を掛けたり、パチパチと拍手を送ったりしていた1年生。お店を運営するとはこういうことなんだろうなと感心しました。
- 受付係の4年生が、1年生が出したカードを見て、「2回目？」「ありがとう、楽しかった？」と話しかけていました。ただスタンプを押して渡すだけではなく、会話をする様子が素敵だなと思いました。
- 5年生が本気でお店を楽しんでいました。「楽しいからもう一回やろう！」と再来店してくれました。自らが本気で楽しむことで周りをうれしい気持ちにさせる素敵な姿でした。
- はてなボックスから取り出して実物を見て答える園児に戸惑いながら、責めることなく「正解」と言ってあげていました。

「笹小祭り」 11/16 (火)



1班「宝をゲット! 宝つり」



2班「ねらえ! しゃてき」



3班「3Qミツパチバルーン」



4班「目指せ大物! つりマスター」



5班「ボウリングどっかん」



6班「ボックスツムツム」

おみせにおきゃくさんが
いっぱいきてくれてうれし
かったです。おきゃくさん
は、さかなつりをたのしそ
うにしていました。

(1年 〇〇さん)

がんばったことは、出店のルー
ル説明です。理由は、すらすらと
言わないとお客さんがわから
ないからです。お客さんがい
っぱい来て、つりざおがたり
なくなるほどでたいへんだった
けどがんばりました。(3年 〇〇さん)

班のみんなで協力をして、新1
年生も楽しんでくれたと思い
ます。私が説明しているとき
にちゃんと聞いてくれて、笑
ったり、「やったあー」と言
ってくれたりしてうれし
かったです。準備を通して班
のきずなが深まりました。み
んなで協力して良いお店を
作ることができました。(5年 〇〇さん)



赤い羽根共同募金
2431円
ご協力ありがとうございました。



太陽君お別れ会 11/19 (金)

お婿さんとしてやってきた雄ヤギ。『太陽くん』とステキな名前が付いたばかりですが、あっという間のお別れです。『はなちゃん』のお腹に新しい命ができたってこと?」「太陽くんは次の新しい命をつくる仕事に行くんだね」「いところができるってこと?」「きょうだいじゃない?」「さびしいけどうれしい」「おめでとう『はなちゃん』と、ステキな反応を示してくれた2年生でした。

私のメッセージ三条市小学生大会 11/6 (土) 中央公民館ホール 6年・〇〇〇〇さん 『三年間の夢』



笹岡小の代表として、中央公民館のステージの上から観客に向かって話すことができた経験は尊い機会です。〇〇さん、立派でした。



私たちは下田の道の駅で『ほっプリン』というサツマイモデザートを発売することができました。販売までの活動の中で、私はたくさんの方々から支えられ、人とつながることの大切さを学びました。

笹岡小学校では全校でヤギのお世話をし、サツマイモを育てています。4年生の時、大きなサツマイモを育てたいと思い、たい肥作りに取り組みました。

(中略：4・5・6年生と続けた3年間の総合学習について、たくさんの方の方とかかわって取り組んだことが綴られています。)

『ほっプリン』は、私たちの三年間の夢の実現です。この三年間でクラスのみならず協力するのはもちろん、下田の優しいたくさんの方と関わりました。勇気を出して自分から多くの人とつながることで、どんどん夢が大きくなり、かなえることができました。私たちのために協力していただき、感謝でいっぱいです。これからも一人一人とのつながりを大切にしながら、目標に向かってあきらめずに努力し続けたいです。

6年生：絆スクール集会 11/2 (火) 下田中学校

しただの郷学園全6年生と中1との交流会。中学生の司会で、各学校の「いじめ根絶」の取組を紹介し合いました。やさしい仲間、先輩と顔を合わせる場になりました。安心して中学校に進学できそうです。

◆私の班では、中学生や小学生関係なく話していました。これからは、一人にいる子に積極的に話し掛けたいです。(6年・〇〇さん)

◆絆スクール集会に参加して、他の学校の人と仲良くできたと思いました。これからも相手が傷つかないような言葉づかいができるようになりたいです。(6年・〇〇さん)

◆絆スクール集会で中学生に会いました。中学生はみんな優しく、中学校に行く不安が少し消えました。これから私は、マイナスの言葉ではなく、プラスの言葉をたくさん使いたいです。(6年〇〇さん)



燕市の中学校で起きた生徒の死亡事故を受けて、当校でも全校のみんなにメッセージを伝えました。

子どもの心の内のサインを見逃さず、心に寄り添える大人であることを改めて肝に銘じます。

イチョウと学ぶ学校



PTA 奉仕作業で銀杏洗い



今年も全校で銀杏を集めました



3・4年生が全校に呼び掛けて準備

「ヤギと学ぶ学校」とならんで大切にしている伝統的な全校活動です。旧校舎跡地の笹岡公園での銀杏集めを6年間体験する子どもたちです。イチョウを見るたびに、銀杏の実を口にするたびに、笹岡小での出来事を思い出してくれるはずで。自分のよりどころを確かにして生きていく「自己確立＝アイデンティティ」につながると信じています。

銀杏販売

12月10日(金)

オープンスクール

1時05分～30分

どうぞおいでください。

おめでとう



12月の予定

三條市
児童生徒俳句祭
特選
五年〇〇〇さん
かき氷
いらぬわが家は
十八度



ヤギの
ひとり言

12/1(水)	委員会活動	15(水)	3・4年:勝沼先生書初め指導
	3・4年:小刀学習	16(木)	地域子ども会
2(木)	いじめゼロスクール集会	17(金)	5・6年:勝沼先生書初め指導
8(水)	クラブ活動	22(水)	クラブ活動最終(卒業写真撮影)
	チャレンジ:ライオンズウインターフェスティバル	23(木)	給食最終 全校:4限下校
9(木)	小保給食交流会	24(金)	第2学期終業式 3限後下校11:40
10(金)	オープンスクール 学習発表会 銀杏販売	25(土)	冬季休業～1/10(月)
	避難訓練(引き渡し訓練)		12/28(火)～1/5(水)学校閉庁日
	第2回学校運営協議会	令和4年	
	5・6年:弁当の日	1/11(火)	第3学期始業式 給食後下校
13(月)	学園あいさつ運動	26(水)	学習参観 学級懇談会
15(水)	委員会活動(卒業写真撮影)		教育活動説明会 校内書初め展

